



Se registran más de 2 mil para elección judicial

El siguiente paso es el proceso de evaluación de aspirantes y conformar la lista final

LAURA ARANA

—metropoli@eluniversal.com.mx

Un total de 2 mil 482 personas se registraron para participar en el proceso de selección de jueces y magistrados del Poder Judicial de la Ciudad de México, que se llevará a cabo el próximo 1 de junio.

El presidente de la Comisión Especial para dicho proceso en el Congreso capitalino, Alberto Martínez Urincho, calificó el ejercicio como exitoso y agradeció a los ciudadanos el interés por participar.

“Fue una convocatoria exitosa, las expectativas cumplidas”, aseguró el legislador morenista.

Martínez Urincho detalló que para competir por el cargo de jueces y juezas se inscribieron un total de mil 771 personas; en el rubro de magistrados y magistradas, 529 personas; en tanto, magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial, 182 personas.

Apuntó que hubo participación



El diputado Alberto Martínez Urincho (Morena) precisó que mil 771 personas se registraron para competir por el cargo de jueces.

genuina e interés de muchos sectores de la población.

“Agradecer desde este espacio a los ciudadanos, ciudadanas que se comprometieron, que participaron al estar dando esta convocatoria, al estar dando cartas de intención, motivando a que profesionales de derecho participaran en esta convocatoria”, dijo.

Mientras que la coordinadora de la bancada de Morena, Xóchitl Bravo Espinosa indicó que a partir de este momento los tres Comités de Evaluación (Poder Ejecutivo, Legislativo y Judicial) comenzarán con el proceso de evaluación de aspi-

rantes, para que una vez realizado, tener a las candidatas y candidatos que irán a competir por cada uno de los puestos de juezas, jueces, magistradas, magistrados y el Tribunal de Disciplina Judicial.

Agregó que los tres Comités de Evaluación remitirán nuevamente a la Comisión Especial los listados de las y los candidatos, “que nosotros enviaremos de manera formal al Instituto Electoral de la Ciudad de México, quien será el responsable de llevar a cabo el proceso de elección el próximo mes de junio de las y los candidatos al poder judicial”. ●